
第１回 貝塚市立義務教育学校開校準備委員会 議事要旨 

 

◼ 日 時 令和 4年 7月 25日（月）19時～20時 50分 

◼ 場 所 二色小学校 ランチルーム 

◼ 出席者  

・鈴木 司郎 教育長 

・貝塚市立義務教育学校開校準備委員会 10名（1名欠席）      （敬称略） 

 団 体 氏 名 出欠 

(1)保護者の代表者 二色小学校 PTA協議会 八野 裕嗣 出席 

第五中学校 PTA協議会 三野 里恵 出席 

二色小学校に入学予定の 

子どもを持つ保護者 
出合 智貴 出席 

(2)地域各種団体の 

代表者 
二色の浜パークタウン協議会 

下村 均 

佐藤 隆 

出席 

出席 

二色小学校 学校協議会 成川 幸子 出席 

第五中学校 学校協議会 浅井 敦子 出席 

(3)貝塚市立小・中 

学校の代表者 

二色小学校 

第五中学校 

貴志 幸司 

宮瀧 秀一郎 

出席 

欠席 

(4)市の執行機関の 

職員 
教育委員会 

楢﨑 賀代 

秦 真人 

出席 

出席 

・事務局職員 

団 体 氏 名 

二色小学校 

第五中学校 

西出 佳央教頭 

中村 雅之教頭 

教育委員会 

教育総務課 山本 利恵子課長 

       小牧 真也課長補佐 

 学校教育課 永井 隆幸課長 

       松井 大祐主幹 

◼ 会議概要 

1. あいさつ 教育委員会を代表して鈴木教育長があいさつしました。 

2. 委嘱状交付 鈴木教育長から八野委員（代表受領）へ手渡しました。 

3. 委員及び出席者紹介 

4. 会長及び副会長の選任 

 会長を第五中学校宮瀧校長とすることで全員賛成するも、本人欠席のため、次回会議

で選任することとしました。 

 副会長については、会長選任後に選任することに決定しました。 

5. 諮問書の交付 鈴木教育長から三野委員（代表受領）へ手渡しました。 

 



6. 議 事 

(1) これまでの経過と貝塚市立義務教育学校開校準備委員会について 

 事務局が、義務教育学校の設置について、これまで行ってきた説明会や保護者ア

ンケートなどの経過を説明しました。また、準備委員会について、設置の目的、委

員構成、委員報酬及び委員会の進め方について説明しました。 

→委員から、委員会の進め方について、会議の内容を口外してはいけないのかとの質

問があり、事務局が、闊達な議論の場とするためどのような意見が出たかは口外し

てもよいが、誰の意見であるかは口外しない決まりとすると説明しました。 

 (2) 開校に向けた準備の検討事項と検討期間、選定方法 

 事務局が、準備委員会で検討する項目と検討期間について説明し、これらの選定

方法について今日の委員会での検討を依頼しました。また、学校の教育活動に関

する項目については、学校と教育委員会で作成した案に対し、意見をいただきた

いと説明しました。 

 検討期間は、準備に期間を要する関係上、令和 5年 3月までとしました。 

 それぞれの項目の選定方法を以下の①～④の選択肢から選択し、挙手による多数

決により以下のとおり決定しました。 

【選定方法】 ※（ ）内は要する期間 

①準備委員会でアイデアを出し、準備委員会で意見をまとめる。(約２カ月) 

②準備委員会でアイデアを出し、住民アンケートを実施し集約する。(約４カ月) 

③アイデアを募集し、準備委員会で意見をまとめる。(約４カ月) 

④アイデアを募集し、住民アンケートを実施し集約する。(約６カ月) 

 このほか、委員から以下のような意見がありました。 

 校章や校歌はイラストレーターや音楽に携わっている方など、専門の方にお願

いしたい。 

 例えば校歌のワンフレーズのみを募集し、部分的にでも取り入れられないか。 

 検討事項 選定方法 

1 学校名 ④アイデアを募集し、住民アンケートを実施し集約する。 

2 校章 
②準備委員会でアイデアを出し、住民アンケートを実施

し集約する。 
3 校歌 

4 学年の呼び方 

5 
グランドデザイン(め

ざす子ども像) 
(学校と教育委員会で案を作成中のため保留) 

6 給食 
②準備委員会でアイデアを出し、住民アンケートを実施

し集約する。 
7 制服 

8 

学校制定品（体操服） 

学校制定品（かばん) 
②準備委員会でアイデアを出し、準備委員会で意見をま

とめる。 

9 ＰＴＡ組織 (一旦各校ＰＴＡに持ちかえって意見をきく。) 



 専門の方にお願いする場合、費用が発生してもいいのか。 

 基本的には、すべての項目について、住民の意見を聞くべき。 

 制服は「あり」「なし」だけでなく、標準服（着用が必須でない制服）を取り入

れるなどの選択肢もある。子どもたちの意見を聞いてあげてほしい。 

 学年の呼び方は、学年の区割りがどうなるかによって変わるのではないか。 

 住民アンケートは誰を対象にするかで、結果が大きく変わると思う。制服や給

食などは、当事者である子どもたちや保護者の意見がダイレクトに反映される

ように工夫してほしい。 

7. その他 

 次回会議は 8月 29日(月)19時からに決定しました。 

 準備委員会委員報酬について事務局から説明しました。 


